

Modaes

Empresa

El fundador de Luxottica asume el cargo de consejero delegado tras la marcha repentina de Cavatorta

Modaes
14 oct 2014 - 10:29

El fundador de **Luxottica** toma las riendas de la compañía. **Leonardo Del Vecchio**, propietario del 61% del capital del grupo, ha asumido el papel de consejero delegado hasta que se nombre a un nuevo ejecutivo. El fundador y presidente de la empresa ha tomado el cargo tras la salida repentina de **Enrico Cavatorta** a las seis semanas de tomarlo.

Del Vecchio asume el cargo de manera temporal hasta que **Luxottica** construya su nueva cúpula directiva, que estará formada por dos consejeros delegados. Por el momento, el grupo ha nombrado ya para uno de los puestos a un directivo de la casa, **Massimo Vian**, y trabaja para elegir al segundo.

La marcha de Cavatorta se produjo por desavenencias con Del Vecchio, la misma razón por la que abandonó el grupo el anterior consejero delegado, Andrea Guerra, tras diez años en el cargo. Este mismo motivo también ha provocado la baja de un miembro de la junta directiva, **Roger Abravanel**.

Los inversores castigaron ayer a **Luxottica** en bolsa. La cotización del grupo cayó ayer un 9,2%. El valor de las acciones pasó de 41,08 euros en la apertura de la jornada a 37,29 euros, al cierre de la sesión. Los analistas señalan que la renuncia de Cavatorta pone en duda la capacidad de **Luxottica** para reconducir la gestión en el futuro. En este sentido, **Citigroup** ha asegurado que la compañía parece tener dificultades por atraer candidatos fuertes para el papel de co-consejero delegado.

Del Vecchio, por su parte, ha negado que esté considerando que sean sus hijos los que asuman las funciones de administración de la compañía, que empezó a operar en 1961. Éste fue uno de los argumentos con los que Guerra justificó su salida del grupo,

Modaes

| según *El Sole 24 ore*.